



**Federación Madrileña de Balonmano**  
**Comunicación**



## **MEJOR IMPOSIBLE EN LA LIGA DE MADRID**

Otro año más el Club Balonmano Playa Alcalá ha cumplido todos los objetivos que se marcó al comienzo de la Liga de Madrid de Balonmano Playa. A la victoria de las chicas en la liga femenina se le ha sumado el éxito de los chicos que coparon el pódium. La fase final masculina de la citada Liga de Madrid se disputó el pasado viernes en las instalaciones de deportes de playa de la Universidad de Alcalá. Se llegaron a utilizar los tres campos disponibles y el ambiente fue inmejorable.

La jornada empezó con los partidos de cuartos de final. El equipo "A" se enfrentaba al octavo clasificado, el Balonmano Playa Alcalá "D", y el resultado fue de 2-0 a favor del primer equipo del club alcalaíno. Por su parte el equipo "B" se enfrentaba al séptimo clasificado de la liga regular, Laikers BM Sanse, y también se imponían por 2 sets a 0 a los chicos de San Sebastián de los Reyes. Los chicos del "C" tenían el rival más duro ya que se enfrentaban al siempre difícil equipo de Getafe. En un partido muy duro y ajustado los complutenses ganaban también por 2-0 y el Club Balonmano Playa Alcalá metía 3 equipos en las semifinales. En el único cruce en el que no jugaban equipos del Balonmano Playa Alcalá, Nothigam Miedo BM Sanse ganaba al Ducks Drinks Beachs BM Sanse por 2 sets a 1.

Al finalizar los cuartos de final y sin tiempo para el descanso llegaban las semifinales. Por un lado, el "C" y el "B" del Club Balonmano Playa Alcalá luchaban por un puesto en la final, y por otro, el Club Balonmano Playa Alcalá "A" se medía al Nothigam Miedo BM Sanse. Al finalizar las semifinales, el equipo "A" vencía por 2-0 a su rival en la semifinal, mientras que, en teoría el favorito equipo "B" no pudo superar a los jugadores más veteranos del equipo C. En este caso la mayor experiencia se impuso a la mejor condición física.



**Federación Madrileña de Balonmano**  
**Comunicación**



La final no dejó insatisfecho a nadie y nos mostró un buen espectáculo y un partido muy ajustado. En el primer set casi se dio la sorpresa y el equipo del Balonmano Playa "C" falló el lanzamiento que le hubiera dado la victoria. En el segundo set se impuso con menos apuros el equipo A y se proclamó Campeón de la Liga de Madrid 2014 por el resultado de 2 sets a 0.

Otro hecho a destacar en el balonmano playa madrileño fue la jornada del domingo en las instalaciones de deportes de playa de la Universidad de Alcalá. En esta ocasión jugaban los más pequeños del balonmano madrileño y se vivieron unos partidos apasionantes en las tres pistas de juego. De manera ininterrumpida se jugaron partidos de las 9 de la mañana hasta las 14 horas. Madrid sigue siendo un referente en el Balonmano Playa.



FEDERACIÓN  MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6<sup>a</sup> Planta – 28034 MADRID  
91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49  
[www.fmbalonmano.com](http://www.fmbalonmano.com) – [cta@fmbalonmano.com](mailto:cta@fmbalonmano.com)